

La décision du maire d'abattre les deux platanes centenaires de la place du village se heurte à hostilité générale de la population (plus de 500 signatures ont été recueillies par M. Marcel Ribot). Ce projet d'abattage serait motivé par une ambition d'embellissement et l'implantation d'une rampe d'accès pour personne handicapée. Il prévoit - et cela semble une innovation grandiose en Roussillon - le tubage des racines des futurs arbres afin qu'elles ne détériorent point le carrelage, sans doute somptueux, prévu.



Tout cela semble être un enfumage pour mieux réaliser des travaux sans aucune utilité sinon celui de détruire le seul ombrage qui bénéficie à tous et de créer encore un espace minéral sans vie. Un rassemblement populaire a eu lieu le 8 septembre pour interpeller une nouvelle fois le maire du village.

Contact : M. Marcel Ribot 04 68 92 56 95

Villeneuve de la Rivière: Un village mobilisé pour sauver ses 2 platanes

Dimanche, 09 Septembre 2012 23:43 - Mis à jour Dimanche, 16 Septembre 2012 17:48

